
OCTOBRE 2023  
 

REUNION CONSEIL D’ADMINISTRATION : 
 

 

Destinataires : Raphael HODOROABA, Philippe LETARTRE, Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Romain BURNIER, 
Isabelle TISSOT, Gérard DELVAL, Guillaume CORRE, Alexis CRIBLEZ, Maamoun BERNICHI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTE RENDU 

 

Présents : Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Romain BURNIER, Isabelle TISSOT, Gérard DELVAL, Guillaume CORRE, 

Alexis CRIBLEZ, Raphael HODOROABA,  

Absents : Philippe LETARTRE, Maamoun BERNICHI, 
 

 

COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE TIR À L'ARC DE L' 

ORDRE DU JOUR 

 

Réunion du Mardi 14 Novembre 2023 

Corbeil Essonnes 

20 H 30 

o Point des Commissions 
o Retour sur la réunion des Présidents/actualité et réunions diverses 
o Point comptable et budgétaire 
o Point salariés 
o Point d’avancement sur la passation 
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o Point préalable 

 1671 licenciés (+ 4) soit sensiblement la même chose. Je ne sais pas d’où vienne les 
chiffres de la fédération sur la communication faite des +3000 licenciés ? 

 réunion informations évènementiel 2024 – 16 novembre 10h à Bondoufle : Gérard -
envoyer modalités 

 Point divers : échanges avec Palaiseau ? (Archers de l’abbaye) 
 Aide du comité pour l’encadrement confirmé 
 Formation pour leur bénévole 

Point des Commissions 

o Débutants (GC,ST,IT) 

 Organisation en salle en cours ? tous va bien 
 Point sur EGLY ? 
 Point sur l’organisation du stage poussin benj ?  
 Organisateur concours extérieur (les ulis 25 mai, saint genevieve 15 juin à valider) 
 Jeu du tir à l’arc ? proposition de marcoussis 
 Découverte parcours : Marcoussis un samedi après midi : date à planifier 

  

o Sportives (GD,ACh,RB) 
 Championnat départementaux :  

 TAE DN : Soisy le 08 et 09 juin 
 TAE DI : Sainte Genevieve des bois le 16 juin 
 Challenge dames : les ulis 26 mai :voir communication 
 BEURSAULT : MORSANG 

 Groupes Essonnes : 
 Ca à l’air de tenir, bon point avec Emeline. Un point mi décembre est souvent 

fait par les salariés.  
 On a transféré MO sur de la formation au profit d’Emeline sur certaines 

journées ext ? 

 Les rencontres du 91 ont été lancé par Romain :voir documents préparés joint au CR 
 Equipe à constituer challenge Michel VICOMTE : organisation à donner à MO ? 

 Une équipe avec une représentativité du département et du groupe essonne 
avec une prise en compte de la performance 

 A noter : changement BB pour les blasons  
 

o Formation (RB) 
 Recyclage du 19 novembre par la ligue ? 
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 Recyclage le 25 novembre par le CDTAE ? 
 Pas de recyclage pour les assistants entraineur : faire l’encadrant fédéral 
 Planning formation des restantes 
 Rajout formation encadrant fédéral cession 3 : 6 avril, 18 mai, 1er juin validé 

 Quid de l’année prochaine et des quotas ? prise de contact avec Elisa ? 

 

o Arbitres (MB) 

o Nos cinq candidats ont tenté l'examen national le 4 novembre dernier : Susana, 
Guillaume, Mikaël, Olivier et Christian. Les résultats sont attendus mi-décembre, souhaitant 
leur une bonne pioche car ils ont bien travaillé. 

o Le commande des tenues supplémentaires des arbitres a été effectuée et le stock actuel 
permet d'habiller les candidats juste après la prestation de serment (14 janvier 2024). Pour 
rappel, le comité prendra en charge 50% pour les nouveaux candidats. 

 
 

o Parcours (ACr,GD) 

 Concours 2024 
 CD Nature :Draveil 10 mars 
 CD Nature par équipe : draveil 12 mai (d’autres CD se joigne à nous) 
 CD 3D :Saulx les chartreux 16 juin 
 CD Campagne : ORSAY à relancer 

 Découverte parcours – voir comm débutant 
 Alerte de Gérard sur l’arrivé du double mixte  sur le championnat par équipe 

 

o Informatique (MB) : transfert du compte OVH sur un compte défini. Maamoun se rapproche 
de Raphael 

 Proposition OVH ? 
 Logiciel comptable 
 Sécurité des données ? 
 Voir document et proposition ? 
 Voir site internet ? 

 
o Label (GC) :  

 Candidature des labels en cours pour les clubs 
 Reunion avec Elisa TULLI et Yvette DOUSSOT jeudi 16/11 
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o Run archery (GD) :  

 Forges en a fait un le we du 1er oct 
o Para tir à l’arc :  

 Quid de l’organisation 
o Féminisation :  

 Concours programmés voir sportive 
 
 
 

o Retour sur la réunion des Présidents/actualité et réunions diverses 

 

Point comptable et budgétaire (suite constat du 20/09 et rendez-vous du 27/09 avec BDO ) 

Point qui n’avance pas forcément, la saisie ne se transfert pas vers Isabelle, voir logiciel. 

o Point salariés 

Réunion vendredi midi 

Voir point d’avancement  

o Point d’avancement sur la passation 


